



Sparkasse ehrt langjährige Mitarbeiter

Beitrag

Zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ehrte die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling auch in diesem Jahr für ihre langjährige Treue. Darunter viele, die im Jahr 2023 über 25, 35, 40 oder sogar 45 Jahre für die Sparkasse tätig sind.

Vorstandsvorsitzender Karl Göpfert dankte im Namen des gesamten Vorstands, des Personalrates und der Personalleitung den Jubilaren für die große Verbundenheit und das wertvolle Engagement für die Sparkasse mit einem festlichen Abend im Sparkassen-Hochhaus. Diese Unternehmenstreue sei nicht selbstverständlich, zeige aber, dass hier gemeinsames Tun gut funktioniert, betont Göpfert.

Bericht und Fotos: Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling – Gruppenfotos zeigen die bei der Ehrung anwesenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Sie feierten ihr 25-, 35-, 40- oder 45-jähriges Dienstjubiläum.



Fotos & Text: Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. Mitarbeitererkennung
3. München-Oberbayern
4. Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling